مشاريع الطرق المحورية

تعلن وزارة النقل (الإدارة العامة للمناقصات والعقود عن طرح منافسات الطرق المحورية والتي سيتم فتح مظاريفها إعتباراً من تاريخ ١٤٣٦/٥/٢١ هـ الموافق ٢٠١٥/٣/١٢ م

Roads Projects

Ministry of Transport (Directorate of tenders and contracts) announces tenders for roads . The announced tenders opening will start at 21/5 /1436 H, 12/3/2015 G.

الوثائق و التر اخيص الواجب تو افر ها عند تقديم العروض

(١) صورة السجل التجاري (٢) صورة التصنيف (٣) صورة شهادة الزكاة والدخل

(٤) صورة شهادة التامينات الاجتماعية (٥) صورة شهادة الانتساب للغرفة التجارية

(٢) شهادة السعودة الإلكترونية خاصة بالمشروع مصدقه من الغرفة التجارية

(٧) شهادة من مكتب العمل تغيد إستيفاء متطلبات برنامج نطاقات.

 $(\hat{\Lambda})$ صورة رخصة الاستثمار اذا كان المتقدم مستثمر اجنبي (٩) التصنيف المطلوب في مجال الطرق للشركات والمؤسسات المؤهلة دولياً أو محلياً.

يجب ان تكون الوثائق اعلاه سارية المفعول تطبيقا لنص المادة الثانية عشر من اللائحة التنفيذية لنظام المنافسات والمشتريات الحكومية واحضار الاصول للمطابقة

قيمة الوثيقة حسب ماهو موضح أمام كل عملية بموجب شيك مصدق الأمر وزارة النقل.

Valid documents and licenses that should be attached to submitted tenders:

- 1- Copy of bidder commercial register.
- 2- Copy of bidder classification.
- 3- Copy of Zakat and Income certificate.
- 4- Copy of Social Insurance certificate.
- 5- Copy of Affiliation of Chamber of Commerce certificate.
- 6- Saudization electronic certificate for the project approved by Chamber of Commerce.
- 7- Certificate from Labour Office stating that Nitagat Program requirements are met.
- 8- Copy of investment license (if the bidder is foreign investor).
- 9- Required classification in roads construction (for national and international classified companies and establishments).

All the above mentioned documents must be valid due to the article no. 12 of the regulations of government competitions and procurement.

The original documents should be brought for verification.

The documents price as shown should be paid by certified check to the order of the Ministry of Transport.

إستكمال طريق القصيم مكة المكرمة المحوري السريع المباشر مع البنية التحتية لخدمات الطريق من محطات وإستراحات (الجزء الواقع بمنطقة مكة المكرمة)

Completion of Qasim Makkah direct highway and road services infrastructure including stations and rest area(Part in Makkah Region)

L		
تاريخ تقديم العطاء	قيمة المنافسة	رقم المنافسة
وفتح المظاريف	Documents	Tender
Tenders	price	no.
submission and		
opening date		
الخميس	500,000	309
۸۲/٥/۲۸ هـ	خمسمائة ألف	
۲۰۱۵/۳/۱۹	رياِل	
Thursday	Five hundred	
28/5/1436 H	thousands SR	
19/3/2015 G		
L	L	

إستكمال طريق القصيم مكة المكرمة المحوري السريع المباشر مع البنية التحتية لخدمات الطريق من محطات وإستراحات (الجزء الواقع بمنطقة القصيم)

Completion of Qasim Makkah direct highway and road services infrastructure including stations and rest area (Part in Qasim Region)

تاريخ تقديم العطاء	قيمة المنافسة	رقم المنافسة
وفتح المظاريف	Documents	Tender
Tenders	price	no.
submission and		
opening date		
الخميس	500,000	308
۲۱/٥/۲۱هـ	خمسمائة ألف	
۲۰۱۵/۳/۱۲م	رياِل	
Thursday	Five hundred	
21/5/1436 H	thousands SR	
12/3/2015 G		
12/3/2015 G		

طريق عسير جازان المحوري الجديد (الجزء الواقع بمنطقة جازان)

Asir Jazan new road (Part in Jazan Region)

تاريخ تقديم العطاء	قيمة المنافسة	رقم المنافسة
وفتح المظاريف	Documents	Tender
Tenders	price	no.
submission	-	:
and opening		
date		
الأحد	500,000	311
۵۱٤٣٦/٦/١٦	خمسمائة ألف	
0/٤/٥ ، ٢م	رىيال	
Sunday	Five hundred	
16/6/1436 H	thousands SR	
5/4/2015 G		

طريق عسير جازان المحوري الجديد (الجزء الواقع بمنطقة عسير)

Asir Jazan new road (Part in Asir Region)

تاريخ تقديم العطاء	قيمة المنافسة	رقم المنافسة
وفتح المظاريف	Documents	Tender
Tenders	price	no.
submission	-	
and opening		
date		
الأحد	500,000	310
۹/۲/۲۳۱هـ	خمسمائة ألف	
۲۰۱۵/۲/۲۹	رياِل	
Sunday	Five hundred	
9/6/1436 H	thousands SR	
29/3/2015 G		

إستكمال طريق جدة جازان الساحلي المحوري السريع مع البنية التحتية لخدمات الطريق من محطات وإستراحات (الجزء الواقع بمنطقة جازان).

Completion of Jeddah Jazan coastal highway and road services infrastructure including stations and rest area (Part in Jazan Region)

تاريخ تقديم العطاء	قيمة المنافسة	رقم المنافسة
وفتح المظاريف	Documents	Tender
Tenders	price	no.
submission	•	
and opening		
date		
الاثنين	500,000	313
۱/۲/۳۳ هـ	خمسمائة ألف	
۲۰۱۵/٤/۲۰	ريال	
Monday	Five hundred	
1/7/1436 H	thousands SR	
20/4/2015 G		

إستكمال طريق جدة جازان الساحلي المحوري السريع مع البنية التحتية لخدمات الطريق من محطات وإستراحات (الجزء الواقع بمنطقة مكة المكرمة ومنطقة عسير).

Completion of Jeddah Jazan coastal highway and road services infrastructure including stations and rest area (Part in Makkah Region + Asir Region)

تاريخ تقديم العطاء	قيمة المنافسة	رقم المنافسة
وفتح المظاريف	Documents	Tender
Tenders	price	no.
submission	ı î	
and opening		
date		
الاثنين	500,000	312
٤٢/٦/٢٤ هـ	خمسمائة ألف	
۲۰۱٥/٤/۱۳	ريال	
Monday	Five hundred	
24/6/1436 H	thousands SR	
13/4/2015 G		

إستكمال طريق ينبع الجبيل المحوري السريع مع البنية التحتية لخدمات الطريق من محطات وإستراحات (الجزء الواقع بالمنطقة الشرقية).

Completion of Qasim Jubail highway and road services infrastructure including stations and rest area (Part in Eastern Region)

	r	
تاريخ تقديم العطاء	قيمة المنافسة	رقم المنافسة
وفتح المظاريف	Documents	Tender
Tenders	price	no.
submission	_	
and opening		
date		
الثلاثاء	500,000	315
۱٤٣٦/٧/١٦هـ	خمسمائة الف	
٥/٥/٥ ، ٢م	رياِل	
Tuesday	Five hundred	
16/7/1436 H	thousands SR	
15/5/2015 G		

إستكمال طريق ينبع الجبيل المحوري السريع مع البنية التحتية لخدمات الطريق من محطات وإستراحات (الجزء الواقع بمنطقة الرياض).

Completion of Yanbu Jubail highway and road services infrastructure including stations and rest area (Part in Riyadh Region)

تاريخ تقديم العطاء	قيمة المنافسة	رقم المنافسة
وفتح المظاريف	Documents	Tender
Tenders	price	no.
submission		
and opening		
date		
الثلاثاء	500,000	314
۹/۷/۳۶ هـ	خمسمائة ألف	
۲۰۱۵/٤/۲۸	رياِل	
Tuesday	Five hundred	
9/7/1436 H	thousands SR	
28/4/2015 G		

إستكمال طريق تبوك المدينة المنورة المحوري السريع مع البنية التحتية لخدمات الطريق من محطات وإستراحات (الجزء الواقع بمنطقة تبوك).

Completion of Tabuk Madina highway and road services infrastructure including stations and rest area (Part in Tabuk Region)

تاريخ تقديم العطاء	قيمة المنافسة	رقم المنافسة
وفتح المظاريف	Documents	Tender
Tenders	price	no.
submission	^	
and opening		
date		
الاربعاء	500,000	317
۲/۸/۲۳۶ هـ	خمسمائة الف	
۲۰۱۵/۵/۲۰م	ريال	
Wednesday	Five hundred	
2/8/1436 H	thousands SR	
20/5/2015 G		

إستكمال طريق تبوك المدينة المنورة المحوري السريع مع البنية التحتية لخدمات الطريق من محطات وإستراحات (الجزء الواقع بمنطقة المدينة المنورة).

Completion of Tabuk Madina highway and road services infrastructure including stations and rest area (Part in Madina Region)

تاريخ تقديم العطاء	قيمة المنافسة	رقم المنافسة
وفتح المظاريف	Documents	Tender
Tenders	price	no.
submission	-	
and opening		
date		
الاربعاء	500,000	316
37/٧/٣31 هـ	خمسمائة الف	
۲۰۱٥/٥/۱۳م	رىيال	
Wednesday	Five hundred	
24/7/1436 H	thousands SR	
13/5/2015 G		

ملاحظة مهمة

آخر موعد لتقديم العطاءات الساعة العاشرة صباح يوم تقديم وفتح العطاءات ولن يتم قبول أي عطاء بعد ذلك وسيتم فتح المظاريف ابتداء من الساعة العاشرة والنصف من نفس يوم تقديم العطاءات

Important Note:

Deadline for the submission of tenders will be at 10:00 a.m in the date of submission and opening of tenders . Tenders will not be accepted after 10:00 a.m under any circumstances .

Opening of tenders will start at 10:30 a.m in the same day of submission.